

# Tú puedes ser voluntario

Poco más de un año nos separa ya de los próximos Juegos Olímpicos de verano, los de Atenas, y sigue abierto el plazo para ser vo-

**A**tenas será la sede de los próximos Juegos Olímpicos de verano. Será dentro de poco más de un año, y la capital griega lleva trabajando en ellos desde prácticamente su elección como sede definitiva.

Una papel fundamental en la organización de los juegos va a correr por parte de los voluntarios. De forma individual, son los que forman el mayor grueso de este colectivo olímpico. La organización calcula que necesitará alrededor de 60.000 voluntarios (que saldrán de una cifra estimada de entre 120 y 150 mil solicitudes). A finales del año pasado, la cifra de solicitudes recibidas superaba las 44.000 (un tercio del total esperado), pero durante este año se espera llegar al total, especialmente de los muchos jóvenes que cada verano visitan Grecia y cuya experiencia estival de este año, de ser buena, podría ser motivo más que suficiente para repetir viaje al año siguiente.

## Jóvenes de todo el mundo están invitados a participar

Invitado que es suficiente para pedir una plaza. En ella os preguntarán por vuestra disponibilidad de tiempo (los voluntarios no sólo hacen falta durante los juegos, sino desde muchos meses antes), en qué ciudades sedes podéis ayudar o vuestro nivel de idiomas.

No es necesario hablar griego, y el Comité Organizador de Atenas 2004, en su última visita a Madrid, contó a *Gaceta Universitaria* que tampoco hace falta que los voluntarios tengan lugar de alojamiento, ya

que pensaban poner albergues gratuitos para ellos (aunque, claro está, si tienes tu propio techo y hablas griego te dan más puntos). La solicitud está llena de preguntas. Tener carnet de conducir puntúa a favor, así como el número de días que estás dispuesto a pasar allí trabajando (mínimo cinco días). Hay muchas áreas de trabajo y deportes para elegir, incluyendo servicios sanitarios, administración o relaciones públicas.

## Rafael Martín (INEF - La Coruña)

**"El COI no cuenta con el futuro del deporte"**  
El Director de INEF en Galicia, Rafael Martín, considera que unos Juegos Olímpicos se ven "con mayor sensibilidad" a través de los ojos de un estudiante de Ciencias del Deporte. Por eso mismo se queja de que no se promocione apenas

voluntario de este acontecimiento. Un verano diferente que está al alcance de tu mano. **Por Sergio Calera**

que pensaban poner albergues gratuitos para ellos (aunque, claro está, si tienes tu propio techo y hablas griego te dan más puntos).

La solicitud está llena de preguntas. Tener carnet de conducir puntúa a favor, así como el número de días que estás dispuesto a pasar allí trabajando (mínimo cinco días). Hay muchas áreas de trabajo y deportes para elegir, incluyendo servicios sanitarios, administración o relaciones públicas.

Ser voluntario es convertirse en pieza clave del éxito de unos juegos. Así lo pudieron descubrir los 34.548 voluntarios de Barcelona.

## No es necesario hablar griego para ser voluntario en Atenas

na 92, los 60.422 de Atlanta 96 y los más de 47.000 que tomaron parte en los últimos Juegos Olímpicos, celebrados en Sidney. La Universidad de Atenas

no es un observador pasivo del cambio que está experimentando la ciudad. Muchas de sus facultades están organizando cursos, congresos y ponencias sobre diferentes aspectos de los juegos. De todos los centros, quizás el más implicado sea la Facultad de Periodismo. Roy Panagiotopoulou es doctorando de esa facultad, y forma parte del equipo creativo de la campaña de promoción de Atenas 2004. "Cada centro colabora de manera independiente en la organización de los juegos. Mi departa-

## Fernando Sánchez (INEF - Toledo)

**"Un proyecto unirá deporte y estudio"**  
Fernando Sánchez Bañuelos es Director de Ciencias del Deporte de Toledo. Implicado en el plan ADO, considera que el Olimpismo y la Universidad no están unidos por falta de iniciativas para que los deportistas estudien: "El COE te-

mento ofrece un curso especial en estrategias de comunicación del evento, ha organizado una reunión entre los alumnos para la promoción del voluntariado y está trabajando junto al

## J. de Dios Román (INEF - Madrid)

**"Se está perdiendo el Olimpismo en INEF"**  
Juan de Dios Román es entrenador y profesor de balonmano. Su experiencia olímpica es mucha y no vacila en afirmar que "el Olimpismo se está perdiendo en las escuelas de INEF, como le pasa a los mismos Juegos Olímpicos. El con-

cepto romántico ha desaparecido". Se queja, como la gran mayoría, de las pocas facilidades que existen para los alumnos de asistir a unos juegos. "En Munich '72 había muchos campamentos de jóvenes invitados, que podían asis-

**El análisis de los expertos de ciencias del deporte**

